

BAB II

GAMBARAN UMUM TEMPAT PKL

2.1. Sejarah Instansi

Penyelenggaraan Program Studi (PS) Teknik Informatika di bawah struktur organisasi Fakultas Teknologi Informasi (FTI), dimulai bulan September 2003 pada awal tahun ajaran baru, berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 1424s/D/T/2003. Dalam perkembangannya, PS Teknik Informatika terhitung tanggal 25 Agustus 2007 mendapatkan status “Terakreditasi B” melalui Surat Keputusan 047/Ban-PT/Ak-X/S1/XII/2012.

Pada tanggal 23 Agustus 2016, didirikan Fakultas Ilmu Komputer (FIK), berdasarkan Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Perguruan Tinggi No. 38 tahun 2015, yang membuat kedudukan organisasi PS Informatika (sebelumnya bernama Teknik Informatika) dan PS Sistem Informasi berubah dari yang semula berada di FTI menjadi di bawah FIK. Seiring dengan perubahan tersebut, sehingga saat ini penyelenggaraan PS Informatika ditangani di bawah pengelolaan struktur organisasi FIK.

Dengan adanya perubahan status UPNVJT dari PTS menjadi PTN dan perubahan struktur organisasi PS Informatika dari FTI ke FIK, maka hal ini sangat mempengaruhi perubahan rumusan visi, misi, tujuan, dan sasaran baik universitas, fakultas, maupun program studi. Mekanisme penyusunan visi, misi, tujuan, dan sasaran dilakukan dengan mengkaji berdasarkan desain kurikulum dari Asosiasi Perguruan Tinggi Informatika dan Komputer (APTIKOM) melalui kegiatan *Focus Group Discussion* (FGD) oleh tim perumus. Tim perumus dalam hal ini melibatkan unsur pimpinan (Dekan, Wakil Dekan, Koordinator Program Studi), pendidik (dosen), dan tenaga kependidikan, dengan mengundang mahasiswa dan organisasi mahasiswa (ormawa), serta *stakeholder* yang terdiri dari perwakilan alumni dan pengguna lulusan.

2.2. Struktur Organisasi

Program Studi Informatika Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jawa Timur memiliki struktur organisasi yang dapat dilihat pada gambar di bawah ini.



Gambar 2.1 Struktur Organisasi

Jabatan yang tertera dalam gambar 2.1 di atas diisi oleh orang-orang dengan nama yang tertulis di bawah ini.

Koordinator Program Studi	: Budi Nugroho, S.Kom., M.Kom
Kepala Laboratorium PPS	: Fetty Tri Anggraeny, S.Kom., M.Kom
Kepala Laboratorium SCR	: Eva Yulia Puspaningrum, S.Kom., M.Kom
Kepala Gugus Penjamin Mutu	: Faisal Muttaqin, S.Kom., M.T
Ketua Redaksi Jurnal SCAN	: Henni Endah Wahanani, S.T., M.Kom
Ketua Redaksi JIFTI	: Yisti Vita Via, S.Kom., M.Kom

2.3. Bidang Usaha

Berdasarkan Visi Universitas dan Fakultas, maka Program Studi Informatika UPNVJT merumuskan visinya yakni “Mengembangkan Keilmuan Informatika yang Unggul Dalam Bidang Sistem Cerdas Tepat Guna Berkarakter Bela Negara”. Visi ini diharapkan akan dapat dicapai pada tahun 2039.

Pada rentang tahun 2020 sampai 2024, arah kebijakan UPNVJT adalah pada penguatan kapabilitas kelembagaan yang berorientasi pendidikan dan riset yang berkarakter bela negara untuk meningkatkan daya saing di tingkat ASEAN, dengan didukung oleh SDM yang memiliki kepakaran dan keunggulan riset. Maka dari itu, Renstra Universitas dan Fakultas Ilmu Komputer sebagai acuan utama dalam merencanakan dan menyelenggarakan program-program kegiatan di Program Studi Informatika. Visi Keilmuan Program Studi Informatika memiliki

muatan sesuai dengan Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) tingkat Sarjana (Level 6) sesuai dengan jenjang pendidikan program studi.